

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Simpulan

Dewasa ini stigma dan perspektif masyarakat terhadap mantan narapidana kian buruk. Mantan narapidana yang keluar dari rumah tahanan tidak mudah untuk kembali dan berbaur di tengah masyarakat, meskipun sudah bebas, mantan narapidana tetap dianggap orang yang cacat sosial. Tetapi dengan adanya penerimaan dari pihak keluarga dan masyarakat, mantan narapidana dapat dirangkul untuk menjadi lebih baik .

Berdasarkan permasalahan tersebut, penulis telah memenuhi beberapa tujuan yang hendak dicapai dalam pembuatan *podcast* “Podcast-in”.

Pertama mengetahui diskriminasi apa saja yang dialami oleh para narapidana yang merupakan narasumber dari *podcast* ini, serta mengetahui cara mereka menghadapi sikap diskriminasi dari lingkungan sosial mereka. Hasil yang penulis dapat dari pembuatan *podcast* ini, para mantan narapidana akan mendapatkan sanksi sosial dari keluarga besar dan masyarakat sekitar seperti dikucilkan dan pandang sebelah mata, serta kesulitan dalam mencari pekerjaan. Tapi meskipun begitu, ada harapan bagi mereka yang mau berusaha untuk kembali bermasyarakat dengan menunjukkan kepada orang sekitar bahwa narapidana tidak selalu buruk, seperti tetap melanjutkan pendidikan dengan baik, merintis usaha dan menjalani kehidupan bermasyarakat dengan baik.

Kedua, menghasilkan sebuah karya jurnalistik berupa *podcast* dengan durasi 60

menit yang akan di bagi menjadi tiga segmen. Penulis berhasil membuat karya audio *podcast* dengan durasi 60 menit yang terbagi menjadi tiga episode. Hal ini dikarenakan pertimbangan penulis agar pendengar tidak merasa bosan ketika mendengarkan *podcast* ini. Hal ini juga tujuan penulis memberikan *jingle* pendek pada setiap awaldan akhir episode.

Ketiga, didengarkan oleh 500 pendengar dari sebuah platform music yaitu Spotify dan Youtube. Audio *podcast* 'Podcast-in' ini berhasil didengarkan sebanyak 8.485 kali dalam kurun waktu kurang dari satu bulan. Hal ini dikarenakan penulis gencar mempromosikan hasil karya di seluruh sosial media dan meminta para rekan untuk ikut turut membantu mempromosikan diseluruh sosial media yang mereka miliki.

## 5.2 Saran

Berdasarkan karya yang telah dibuat, penulis berharap 'Podcast-in' ini bisa menjadi salah satu sarana untuk sumber edukasi atau informasi yang bermanfaat, khususnya pada topik diskriminasi terhadap mantan narapidana di masyarakat. Penulis berharap karya ini juga bisa menjadi referensi untuk pembuatan karya serupa di masa mendatang.

Seorang narator juga harus bisa menjadi *storyteller* yang baik, khususnya ketika menceritakan mengenai apa yang terjadi serta dalam menyampaikan sambutan pembuka dan prnutup. Maka dari itu, perlu berlatih lebih baik lagi pada bagian artikulasi, ritme dan intonasi yang digunakan.